

## »Holz-Handwerk« und »Fensterbau Frontale« auf Juli verschoben

Artikel vom **25. Januar 2022**  
Messen

Das Messe-Doppel »Holz-Handwerk« und »Fensterbau Frontale« 2022 wurde auf einen neuen Zeitraum vom 12. bis 15. Juli 2022 verschoben.



Petra Wolf, Mitglied der Geschäftsführung (Bild: NürnbergMesse/Ute Wünsch).

Die Verschiebung auf den neuen Termin vom **12. bis 15. Juli 2022** teilte der Mit-Veranstalter, die [NürnbergMesse GmbH](#), am 17. Januar mit. Die Verschiebung fand in enger Abstimmung mit den Ausstellern statt. Laut Veranstalter hätten die bereits angemeldeten Unternehmen vielfach den Wunsch einer Verschiebung geäußert, um unter den aktuellen Pandemiebedingungen Planungssicherheit für alle Beteiligten zu schaffen. »Messen dürfen zwar weiterhin stattfinden, die Unsicherheit unserer Kunden ist jedoch groß. Zudem sind vor dem Hintergrund des dynamischen

Infektionsgeschehens kurzfristige Anpassungen oder Verschärfungen der gesetzlichen Vorgaben auf Bundes- und Landesebene leider nicht auszuschließen«, erläutert Petra Wolf, Mitglied der Geschäftsleitung bei der NürnbergMesse. Mit der Neuterminierung möchte man dem Wunsch vieler Aussteller nachkommen, 2022 einen Branchentreffpunkt anzubieten, der mit gutem Gefühl durchgeführt werden kann. Hierfür setze die Messe auf ein bereits erfolgreich umgesetztes Hygienekonzept, das die Bedürfnisse aller nach persönlichem Austausch einerseits und nach Sicherheit andererseits bestmöglich vereine.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---